

Début victorieux de Yordan Hernández au championnat du monde junior de boxe



Le pugiliste cubain Yordan Hernández a débuté par une victoire, sa participation au Championnat du Monde junior de boxe, qui a lieu à Sofia, en Bulgarie. Les 3 juges l'ont vu gagner par unanimité 30 points à 26 contre l'Ouzbek Rahmatullo Gofurov.

Il a ainsi réédité sa victoire contre ce boxeur euro-asiatique, qu'il avait battu il y a deux mois, au tournoi international Nikolay Pavlukov, in memoriam, qui a eu lieu dans la ville russe d'Anapa.

Par cette victoire, Yordan Hernández avance aux huitièmes de finale. Il affrontera dimanche le Russe Andrey Shokoy, qui a gagné le combat qui l'a opposé à Fisnik Muharremi, du Kosovo.

Demain, le poids plume Javier Ibáñez devra affronter l'Indien Kumar Sathis. Samedi ce sera le tour du léger Alain Limonta, champion du monde des cadets en 2013, de monter sur le ring contre le Polonais Erik Gierman.



Radio Habana Cuba